



La nueva rectora de la UPSA busca «diálogo entre fe y cultura»

Myriam Cortés toma posesión en un acto presidido por el Gran Canciller, que destacó su carácter «civil y laico»

SALAMANCA La catedrática en Derecho Eclesiástico del Estado, Myriam Cortés Diéguez, tomó ayer posesión como nueva rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca en un acto presidido por el Gran Canciller, el obispo de Salamanca Carlos López, en el que la primera mujer en asumir el mando de la institución académica eclesiástica salmantina mostró su «apuesta decidida por el diálogo entre fe y cultura».

Cortés Diéguez, que como López señaló es «civil, cristiana y laica», insistió en la importancia de la Universidad en la sociedad y, en ese sentido, se comprometió a «ofrecer lo mejor de nosotros para que pueda llegar a todos». También mostró su disposición a continuar con la labor del antiguo equipo rectoral, dirigido por Ángel Galindo, en referencia a «potenciar la identidad y la internacionalización de la Universidad Pontificia de Salamanca» y tendió la ma-

no a la Universidad de Salamanca al manifestar su intención de «colaborar por el bien de ambas instituciones».

La nueva rectora aprovechó para presentar a su equipo rectoral, un gobierno «muy pequeño pero con una gran profesionalidad» que contará solo con dos vicerrectores: Jacinto Núñez Regodón, doctor en Teología y vicerrector de Relaciones Institucionales y Comunidad Universitaria, y Pedro Sangro Colón, doctor en Comunicación Audiovisual y vicerrector de Investigación y Títulos, informa Ical.

Por su parte, el Gran Canciller Carlos López, destacó la eficacia de Cortés Diéguez y recalzó su esperanza en que «sepa dirigir la Universidad conforme a su ideario y en un clima de colaboración con toda la comunidad universitaria. Es una tarea importantísima pero difícil, una filigrana, pero tengo la esperanza de que lo hará muy bien», explicó.



Myriam Cortés Diéguez toma posesión como nueva rectora de la Pontificia, antiguo rector. ICAL

El acto, que comenzó con la comitiva académica entrando en el Aula Magna de la Universidad Pontificia de Salamanca y que, tras los discursos, la profesión de fe, el juramento, la entrega de bastón y la toma de posesión, se clausuró con el Gaudiamus Igitur, contó con un amplio rango de presencia institucional con los obispos de Ciudad Rodrigo, Plasencia, Almería, Oviedo y Zamora, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, el presidente de la Diputación provincial, Javier

Iglesias, el delegado de la Junta de Castilla y León en Salamanca, Bienvenido Mena, y el subdelegado del Gobierno en Salamanca, Javier Galán, entre otras autoridades.

Respecto a los vicerrectores, Jacinto Núñez Regodón (Santa Ana, Cáceres, 1955) es sacerdote de la diócesis de Plasencia. Está licenciado en Teología por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid y en Ciencias Bíblicas por el Instituto Bíblico de Roma, informa Europa Press.

Pedro Sangro Colón (Madrid, 1968) está casado y tiene dos hijos. Es doctor en Comunicación Audiovisual por la Universidad Complutense de Madrid y catedrático de 'Lenguaje y Narrativa Audiovisual' en la Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia de Salamanca, institución a la que está vinculado como docente desde hace 24 años. Es el creador y director, desde 2002, del 'Máster en Guión de Ficción para Cine y Televisión' de la UPSA.